

De una carta de Barcelona recibida por un amigo nuestro, tomamos lo siguiente:

«Aquí seguimos con corta diferencia como antes; resistencia general al pago de los impuestos, y las partidas levantadas se supone que se han corrido hácia la alta montaña.

Ojalá me equivoque, pero me figuro que al fin y al cabo el partido carlista es el que se aprovechará de este estado de cosas, y nos envolverá en otra guerra civil.»

Esto lo debemos á la impericia y poco tacto del gobierno fusionista.

En la sesion del sábado trató con mucho desden á los disidentes de la mayoría el Sr. Sagasta.

No es ese el mejor camino para contener el justificado descontento de los disidentes.

El mejor y más plausible medio para satisfacer á los disidentes y descontentos, es hacer política con arreglo á fórmulas y procedimientos liberales.

Por otra parte, el desden es contraproducente cuando se dirige á hombres serios y formales. Otra cosa es cuando con él se trata de aplacar á *rurales*, para quienes toda iniciativa es letra muerta y cuya única mision es obedecer ciegamente las inspiraciones del poder.

Bien es verdad que tampoco valen para otra cosa.

El Globo se duele de las divisiones de la mayoría.

Ande, pues, el gobierno hácia el ideal y retroceda la mayoría en sus disidencias, dice.

Pero como el gobierno, añadimos nosotros, no camina hácia el ideal sino que se aparta cada día más de él, la mayoría debe avanzar y acentuar sus disidencias con la situación.

Vea, pues, el órgano del posibilismo cómo con sus mismas premisas no se saca la consecuencia que él quiere.

Por otro lado, comprendemos perfectamente la pena y amargura del Sr. Castelar con las disidencias de la mayoría.

Repercutirán allá en lo profundo de su conciencia echándole en cara su actitud y sus complacencias con el gobierno.

Y en verdad que es algo más que curioso que, mientras monárquicos de siempre se separan del fusionismo por no hacer éste política liberal, venga el Sr. Castelar condenando disidencias tan justificadas.

D. Emilio, como se ve, ni se corrige ni se enmienda.

El Sr. Nuñez de Arce declaró el sábado que no pertenecía á ningún grupo ni fracción de la mayoría.

No es mal sistema el de no estar con nadie para poder estar con todos, cuando el éxito corone los esfuerzos de ésta ó la otra fracción.

Al Sr. Nuñez de Arce no le ha dado el *naípe* para la política.

El Sr. Sagasta ha dirigido un B. L. M. á todos los diputados de la mayoría que se abstuvieron en la votación del sábado, invitándoles á que lo hagan en favor del gobierno.

Muy pocos, contadísimos son los que le han complacido en su deseo, permaneciendo los demás en una actitud, sino precisamente hostil y de abierta disidencia, al menos de recelo y desconfianza.

No se esfuerce el presidente del gobierno por contener é impedir la

disidencia, pues dado por ésta el primer paso, los demás vendrán lógicos y necesariamente.

Bien merecido le está al Sr. Sagasta el verse abandonado por sus mejores y más antiguos amigos.

TELEGRAMAS.

Paris 22.—El presidente del Consejo de ministros ha declarado que carecía en absoluto de fundamento cuanto se ha dicho respecto á disidencias entre Francia é Inglaterra respecto á la cuestion egipcia.

El acuerdo entre ambas potencias no puede ser más completo, siendo general la creencia de que la cuestion quedará resuelta en breve de la manera más satisfactoria.

Londres 22.—Se han adoptado grandes precauciones en los cuarteles y parques de varias poblaciones de Inglaterra, ante el temor de que los fanáticos intenten un golpe de mano para apoderarse de armas.

Londres 22.—El agitador Parnell tiene la intencion de dimitir el cargo de diputado.

Los jefes de la Liga agraria de Irlanda tratan de disuadirle de su propósito.

Milan 22.—En Lucerna se ha verificado con grandes fiestas y conforme con el programa que se habia anunciado la inauguracion del ferro-carril del túnel de San Gotardo, asistiendo autoridades y representantes de Italia, Suiza y Alemania y gran número de convidados de diferentes países.

Aquí se preparan para mañana y pasado festejos en honor de los expedicionarios.

Paris 22.—Cámara de diputados. Apesar de oponerse el ministro de Hacienda Sr. Say, se tomó en consideracion una proposicion que tiende á sustituir el impuesto sobre los vinos y las cervezas con un impuesto sobre los alcoholes.

Paris 22.—A consecuencia de la votacion de esta tarde en la Cámara de diputados, el Sr. Say ha enviado su dimision al presidente del Consejo, á fin de que éste la ponga en manos del presidente de la república.

San Petersburgo 22.—Se ha declarado un voraz incendio en Kownd quedando destruidas 105 casas pertenecientes á israelitas.

Las pérdidas se evaluan en 600 mil rublos.

Los edificios estaban asegurados.

Túnez 22.—Reina completa tranquilidad en esta regencia.

El protectorado de Francia ha sido reconocido y acatado por todas las tribus.

Las cosechas en esta parte de Africa son abundantísimas.

Londres 23.—Cámara de los comunes.

El Sr. Carlos Dilke, subsecretario de Negocios extranjeros, dice, hablando de los asuntos egipcios, que conserva la firme esperanza de que pronto se llegará á una solucion satisfactoria.

San Petersburgo 23.—Corre el rumor de que la coronacion del czar en Moscou se ha aplazado definitivamente hasta 1883, á consecuencia de noticias fidedignas recibidas de diversas capitales extranjeras confirmando la existencia de una vasta conspiracion nihilista que se proponia atentar contra la familia imperial durante las fiestas.

«Fabra.»

CORRESPONDENCIA.

Madrid 23 de Mayo de 1882.

Sr. Director de EL MOVIMIENTO.

Hay mas calma que estos últimos días, lo mismo en los ánimos que en los círculos políticos, pero se engañaría el que creyera que no por eso habia mar de fondo. Los ministros, con especialidad el presidente del Consejo, estaban ayer risueños, contentos y parecían los mortales más amables del mundo. Para los que se habian abstenido de votar el sábado, era para los que tenían mayores preferencias. Habíaseles por la mañana pasado un atento B. L. M. en que se les rogaba que se adhiriesen á la mayoría, y lo hiciesen así constar en la sesion del día. El objeto era aumentar el número de votos ministeriales

y saber de los abstenidos, cuales eran los amigos y cuales los adversarios. De los que recibieron el beso las manos, unos se rieron de él y otros, en número bastante escaso, le atendieron. Seis ó siete son los votos que puede sumar el gobierno y doce ó catorce de diputados ausentes. Queda, pues, una buena parte de abstenidos que no han contestado todavía al presidente del Consejo. De estos puede asegurarse que mas de 30 no votarán con el gabinete, unos por antipatías al centralismo y otros porque siguen creyendo que el señor Sagasta tiene muy buenas palabras cuando habla, y muy medianos hechos cuando obra. Los periódicos conservadores exageran el número de los abstenidos, pero así y todo, tienen razon en asegurar que la disidencia que puede decirse que hasta el sábado no tomó forma, tienen mayores proporciones que las que la atribuyen los periódicos ministeriales. Esto explica porqué un periódico de la situacion, si muy ministerial, muy reflexivo tambien, dice que lo ocurrido en la sesion del sábado, es digno de especial estudio y meditacion, y que lo que en ella ocurrido no pertenece á la esfera de hechos pasajeros y fugaces.

Dice el refran que el infierno está empedrado de buenas intenciones. Otro tanto ocurre con los disidentes. Los que se han separado del lado del ministerio quieren no servir de obstáculo á la marcha de este, sino animarle para que no se detenga en su camino reformista y no ceda al influjo de los centralistas escesivamente conservadores. Hay que convenir en que si esto es así, los medios empleados en la sesion del sábado, fueron bastante fuertes. El ministerio en cambio, conociendo que apesar de eso los disidentes han de hacer una campaña vigorosa, está decidido á no abandonar el paso que hasta ahora lleva, es decir, á no caminar con más prisa que hasta aquí, pero tampoco á detenerse. Esto se dice como consecuencia del acuerdo tomado en el Consejo celebrado anoche, Consejo en el que por cierto se invirtió la mayor parte del tiempo en tratar el asunto de los descontentos, los resultados posibles de la sesion del sábado y la actitud en general de la mayoría.

Como no hay gran fijeza en los principios de los disidentes de menor cuantía, como pudiéramos llamar á los diputados de 2.ª y 3.ª fila que forman al lado de los Balaguer y Lopez Dominguez, es creible que algunos de ellos se pasen de nuevo al ministerio. Sagasta y el ministro de la Gobernacion habian á cada diputado de los rebeldes un lenguaje distinto; á los que creen poder atraer aún les hablan dulcemente y hasta les recuerdan asuntos olvidados suyos que ahora pudieran resolverse buena y fácilmente, y á aquellos de los que creen no pueden obtener nada, les saludan friamente y pasan adelante. Anoche se habló otra vez de que en el Consejo iba á plantearse la cuestion de la crisis ministerial ó sino de una suspension indefinida de las sesiones. Las dos cosas han resultado inexactas. Ni habrá crisis ministerial, á la que sigue oponiéndose Alonso Martinez con mas fuerza que nunca, ni habrá suspension de las sesiones. Se aprobará el dictamen sobre el juicio oral y público y tres ó cuatro asuntos más, hasta que llegue el fin de la primera decena de Junio, y entonces los diputados se irán á sus casas quedando el gobierno descansado lo menos seis meses. No se habrá concluido para entonces la disidencia, porque esta reviste caracteres de principios, pero en fin, la fusion habrá pasado seis meses

más en el poder que es lo que la importa.

La Correspondencia manifestó anoche que el duque no hará declaraciones y que hoy se halla al lado del Sr. Sagasta. Poco se conoce. El general Serrano al lado del gobierno y Lopez Dominguez votando contra éste son cosas incomprensibles. *La Correspondencia* anuncia lo que la dicen, y esta es la razon de su suelto. Los últimos días de esta legislatura se ocuparán en discutir la ley sobre corporaciones provinciales. Así se decia anoche en los círculos ministeriales.

Suyo S.

COMISION PROVINCIAL.

Sesion del día 23.

Se abrió bajo la presidencia del señor Pequera y con asistencia de los señores Loscertales, Ventura, Sopena, Penen y Lasierra.

Entre otros acuerdos, tomó el de dar dos pagas de supervivencia á la señora de D. Juan de San Juan, contador que fué de fondos provinciales. Nombrar contador interino de dichos fondos á D. Francisco Loscertales Conceder del capítulo de imprevistos 150 pesetas á la Junta provincial de Agricultura para adquirir la obra «Biblioteca enciclopédica popular ilustrada.» Informar favorablemente una instancia del ayuntamiento de Huesca, para retirar la tercera parte del 80 por 100 de sus bienes de propios con destino á las obras de abastecimiento de aguas á la poblacion.

BOLETIN LOCAL.

A los amigos y correligionarios que nos han preguntado si sabiamos qué habia de cierto respecto al regreso á España de nuestro respetable amigo y jefe del partido republicano democrático progresista, Sr. Ruiz Zorrilla, manifestándonos su deseo de ir á saludarle á Madrid ó al punto de su residencia, caso de confirmarse los rumores circulados por la prensa, podemos contestarles que nada hay por ahora de cierto en la noticia del próximo regreso del Sr. Ruiz Zorrilla, que solo vendrá á España cuando su presencia aquí sea necesaria á los intereses del partido.

Así lo hemos creído siempre, pudiendo hoy repetirlo bajo informes autorizados, que confirma tambien nuestro corresponsal de Paris.

Desde que comenzaron los sucesos de Cataluña, venimos recibiendo *La Correspondencia Catalana*, de Barcelona, con un día de retraso, esto es, con el correo de Madrid, en vez de llegar la noche anterior con el tren de Cataluña, y trae siempre la faja suelta, con señales evidentes de haber sido abierto el periódico.

Indudablemente hay un empleado en la ambulancia de Barcelona á Zaragoza que lo secuestra para leer por la noche.

Puesto que es inútil esperar que se le castigue á ese empleado, porque las continuas faltas de dicha ambulancia siempre quedan impunes, le rogamos que ya que lee el periódico, lo haga sin que suframos el retraso, dejándolo en el mismo paquete que sale de Barcelona, y si tiene la bondad de darnos su nombre le haremos la suscripcion para que pueda leer sin perjudicarnos.

Ayer regresó á Alcolea de Cinca nuestro particular amigo el ex-diputado á Cortes, D. Joaquin Nogueras, que hacia dos dias habia venido á Huesca con otros varios contribuyentes del partido de Fraga, para exponer ante la administracion de Hacienda las reclamaciones de aquella comarca, con motivo de la tributacion territorial.

Tambien indicaron que para el caso de que se consignen cantidades para obras públicas en esta provincia, se atiende con preferencia á las de los partidos del mediodia, que han perdido la cosecha de cereales, su principal produccion, por lo cual son los que más necesitan que se atiende á la clase jornalera, procurándole trabajo, pues en otro caso morirá de miseria ó se verá obligada á emigrar.

Tomamos de *El Liberal*:

«La comision ejecutiva nombrada por la Sociedad anónima aragonesa que se propone concurrir á la subasta del ferro-carril de Canfranc, compuesta de los señores Gil Berges, baron de la Linde, Navarro de Ituren y Figueras, conferenció ayer con los señores presidente del Consejo y ministro de Fomento sobre las condiciones de la subasta y la fecha en que ha de verificarse, cuyos extremos discutieron hace algunos dias los diputados aragoneses. Los comisionados salieron altamente satisfechos de las explicaciones de los señores Sagasta y Albareda y convencidos de que en un breve plazo se realizarán sus deseos.»

Dice *El Comercio*, de Burdeos, en la cotizacion de los vinos españoles en aquel mercado.

«Las transacciones de la semana casi nulas en la estacion de Brienne. La atmósfera creada por los periódicos de esta, contra los vinos españoles de la estacion indicada, ha producido su efecto, y así tenemos que los depósitos de dicha estacion no venden casi nada.»

Se han vendido 40 barricas de vino de Huesca á 460 francos la tonelada.

En una correspondencia de Barbastro que publica *La Alianza Aragonesa*, hallamos las siguientes noticias:

«El mercado casi en completa calma, especialmente en lo que se refiere al tráfico de vino, por la desconfianza que existe á consecuencia de las recientes quiebras de personas ó sociedades que se dedicaban á ese comercio.

Como la existencia de caldo en nuestra comarca no es importante, es de suponer que los precios que vienen sosteniéndose desde algun tiempo no sufran alteraciones y en todo caso esta no podría ser favorable mas que para los vinos del Somontano, porque la buena clase de estos caldos les hace figurar entre los primeros vinos de España, para la exportacion.

A continuacion pongo los precios de los vinos puestos en la ciudad.

Terreta 11 á 11 y medio naturales, 22 pesetas hectólitro.

Somontano superior, de 14 á 14 y medio naturales, 32 pesetas hectólitro.»

Damos las gracias al señor Alcalde, en nuestro nombre y en el de los

vecinos perjudicados, por la solicitud con que ha atendido nuestra indicacion para que dispusiese lo conveniente á fin de que desaparecieran los escombros que se hallan delante de la casa recién construida en el Coso bajo, esquina á la de D. Ramiro el Monge, y que pertenece á un concejal, individuo, por añadidura, de la comision de policia urbana.

Hállanse vacantes las plazas de secretario de los juzgados municipales de Ayerbe, Benabarre, Aguas y Lierta, cuya asignacion consiste en los derechos de arancel.

El dia 10 del próximo Junio se sacará á pública subasta el suministro á los establecimientos provinciales de Beneficencia de esta capital, para el año económico de 1882 á 83, de los artículos siguientes:

Aceite, arroz, azúcar azucarillos y bizcochos, bacalao, carne, chocolate, fideos y sémola, garbanzos, jaban, huevos, judias, pan para enfermos, tocino, trigo, vino y carbon vegetal.

El acto de la subasta se verificará ante el Vice-presidente de la Comision provincial en el salon de sesiones de la misma.

El *Boletín oficial* del lunes publica el presupuesto de gastos carcelarios y socorros á presos pobres del partido judicial de Huesca para el próximo año económico, con expresion de la cantidad que corresponde á cada pueblo del mismo.

En circular inserta en el mismo número del *Boletín oficial* se ordena á los señores alcaldes y maestros la celebracion de exámenes en las escuelas públicas de niños y niñas, hasta el 15 del próximo Junio, encareciéndoles que se verifiquen en dia festivo para que haya mayor concurrencia en dichos actos.

Ha sido nombrado catedrático de Derecho político de la Universidad de Zaragoza, el señor Cuesta y Martin, que desempeñaba igual cátedra en la de Oviedo.

Hemos recibido el número 86 de la utilísima *Revista Popular de Conocimientos Útiles*, única de su género en España, y que es cada vez más interesante, como puede verse por el siguiente sumario:

Los peligros del polvo.—La revalenta arábica.—Calor desarrollado por la imantacion.—Nuevo mineral.—Proteccion de las vides contra las heladas tardías.—Nuevo procedimiento para templar metales.—Bouquet de la reina de Inglaterra.—Teoría de la aurora boreal.—Producto químico para conservar las suelas del calzado.—Cometa *a* de 1882.—Inauguracion del San Gothardo.—Chocolates medicinales.—Decoloracion de las plumas.—Otro palacio de cristal.—Distincion del oro, del metal del mismo color.—Las colas de los cometas.—Escuela de insectología.—Reaparicion de la trichina.—Orografía submarina.—Comprobacion de la pureza de la leche.—Condiciones que han de tener las calderas tubulares.—Propiedades antisépticas de los ácidos.—Saneamiento de la campiña de Roma.—Polvos para curar la coriza.—La industria de los fósforos en Italia.—El kool.—Coméstico de los orientales.—Las sales de zinc para combatir la floxera.—Peligros del agua helada.—La edad de piedra en Oriente.—Nuevo banco de grafito.—Nuevo termómetro.—Gran línea europeo-amaricana.—Inconvenientes del teléfono.—Nueva textil.—Aniversario de la fundacion de Roma.—Nuevo túnel submarino.—El delta del Mississipi.—Abuso del clorato de pota-

sa.—Adulteracion de las sardinas.—Los montes de la Colonia del Cabo de Buena Esperanza.—Mejora de los vinos.—Cemento refractario.—Trasmision de la difteria en los hospitales.—La primera enseñanza en Francia.—Esencia de melocoton artificial.

RECORTES DE LA PRENSA.

Máximas.—Los celos son el mayor de los males, y el que menos compasion inspira á la persona que los causa.—«La Rochefoucauld.»

La diferencia que hay entre los celos y la envidia, consiste en que esta nos hace desear cuanto hay de dichoso en los demás, y los celos nos hacen temer que los demás participen nuestra ventura.

El juego es el dissipador de las fortunas, la pérdida del tiempo, la sima de la riqueza, el escollo de la inocencia, la destruccion de las ciencias, el enemigo de las masas y el padre de las disputas.—«J. J. Rousseau.»

En un principio dan las obras reputacion, á su autor y despues el autor dá reputacion á sus obras.—«Montesquieu.»

El ilustrado doctor Wiliam Siemens de Lóndres, ha hecho obrar la luz eléctrica sobre la vegetacion durante la noche.

Ha recolectado melocotones, fresas y otros frutos anuales, lo mismo en invierno que en verano. De hoy más dispondrán los agricultores de una fuerza preciosa.

Mr. Siemens hace notar que la planta se quema si está expuesta directamente á la luz eléctrica.

Esta accion destructora se debe á los rayos de alta intensidad, á los rayos ultra-violeta.

Basta para obviar este grave inconveniente interponer entre la planta y el foco eléctrico un pedazo de vidrio transparente que cubra la planta por mitad y que absorba los rayos ultra-violeta, los rayos nocivos.

Mr. Siemens ha comprobado en sus experimentos que una planta puede trabajar constantemente dia y noche. No era esta la opinion de los botánicos, quienes en general, creian en la necesidad del sueño para las plantas. No; las plantas no tienen necesidad de reposo, excepto el reposo del invierno.

¿Por qué pides el pan de cada dia y no el de cada mes?—preguntó un niño á su madre.

—Para comerlo tierno, hijo mio,—contestó aquella.

ALCANCE.

Madrid 23.

De *El Porvenir*:

«La política duerme, si bien parece que no será por mucho tiempo.

Los ánimos fuertemente impresionados por la discusion del sábado, van recobrando la serenidad, hallándose los disidentes resueltos á convertir en abismos las diferencias que les separan del señor Sagasta, á quien llaman el «primer centralista.»

Los ministeriales, á su vez, esperan, en nuestro concepto en vano, que la actitud energética y nerviosa del jefe del gobierno atraiga, en la votacion del juicio oral, á algunos ministeriales descarriados.»

«En los momentos actuales toman cuerpo las consecuencias del acto del señor Linares Rivas. Si el duque de la Torre dejara entrever sus juicios políticos; si hiciera la más pequeña demostracion de simpatia hácia los disidentes, la formacion del nuevo partido constitucional avanzado seria obra de un momento, pues los ánimos estan para ello preparados; pero el duque va siendo, ó mejor dicho, es, desleal y mucho tiempo, una sombra política, tan solo visible de cuando en cuando en las oficinas de los ministerios, pudiendo decirse que entre él y su amigos

Leon y Llerena han dotado á la administracion pública de más de la mitad del personal entrante al servicio del Estado desde el 8 de Febrero acá.»

«El general Lopez Dominguez ha terciado en la discusion del voto particular del señor Linares Rivas por su propia iniciativa, sin escuchar los consejos de su tío, que ya no necesita gran cosa.

Más significativa que la actitud del general Lopez Dominguez para descifrar la política del duque de la Torre en los momentos actuales, es la del marqués de Ahumada, hechura suya, sin poder, como el general Lopez Dominguez, alardear de independencia.

El marqués de Ahumada hubiera votado con el gobierno por inspiraciones del duque.

El general Serrano quiere hacerse el interesante, el preciso, y espera tiempos oportunos para exhibirse, apartado de la política activa y militante.

El duque de la Torre no aceptará la presidencia del Consejo; le gusta más el papel de jefe del Estado, no descenderá de la categoría que le dió la Revolucion y el destronamiento de doña Isabel.»

«Largo rato estuvieron reunidos los ministros en consejo bajo la presidencia del señor Sagasta. Aunque los consejeros responsables guardaban mucha reserva acerca de los asuntos que fueron objeto de sus deliberaciones, decíase que sólo así como de pasada se ocuparon de obras públicas, subsistencias y cuestiones parlamentarias, y que, en cambio, concedieron gran importancia y mucho tiempo á la política interior... de la fusion.

Los señores ministros muéstranse más aficionados que á saber por dónde viene el hambre, á averiguar por dónde viene la muerte.»

El eclipse de Sol.

Los astrónomos que Francia, Inglaterra é Italia enviaron á Egipto para observar el eclipse de Sol del dia 17, han hecho observaciones del mayor interés.

Los astrónomos franceses deducen de sus observaciones que la Luna posee una atmósfera especial. Pero los astrónomos reunidos en Egipto han descubierto al lado del Sol un enorme cometa que han fotografiado inmediatamente. Marcha en la actualidad hácia el sol con la rapidez de un millon de leguas por dia. Su camino está trazado por entre varias constelaciones dia por dia. El 10 de Junio estará tan próximo al Sol, que se confundirá probablemente con los rayos del astro.

Sin embargo, M. Flammarion cree que el 9, 10 y 12 de Junio tal vez se pueda en pleno dia contemplar al cometa visible al lado del Sol. Seria un espectáculo astronómico tan raro como sorprendente.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.—San Urbano papa.

CULTOS RELIGIOSOS.—La Convencional en la Catedral y demás parroquias á las horas de costumbre. La hora santa en San Vicente el Real de 6 á 7. Visita de la corte de María á Nuestra Señora del Carmen en San Pedro y San Lorenzo.

Imprenta de la V.ª é hijos de Castanera.

SECCION DE ANUNCIOS.

EL MOVIMIENTO DIARIO DEMOCRÁTICO

Y DE


INTERESES MATERIALES DE HUESCA.

Contendrá artículos doctrinales, políticos, científicos, literarios y de intereses materiales.--Noticias generales, correspondencias y telegramas de servicio particular Revistas.--Boletín local, religioso etc.--Folletín instructivo y ameno.--Anuncios.

Precios de suscripción. En Huesca, un mes, 4 reales. Fuera; trimestre, 14 (adelantado.)

SE SUSCRIBE.

En la Redacción y Administración, Coso-alto número 40.



MAQUINAS PARA COSER
de La
Compañía
Fabril
SINGER
de
Nueva York
PARA FAMILIAS e INDUSTRIALES

TODOS LOS MODELOS
A
PESETAS 2.⁵⁰ SEMANALES
sin más anticipo.
10 por 100 de descuento
al contado.

**HILOS DE ALGODON,
TORZALES DE SEDA,
AGUJAS,
ACEITE,
PIEZAS SUELTAS**
y accesorios para toda clase de costura.

Para evitar falsificaciones, exíjanse
en las facturas las palabras:
**MAQUINA LEGÍTIMA
de LA COMPAÑIA FABRIL SINGER.**

Pídanse Catálogos ilustrados con listas de
precios.

**25--Coso alto--25
HUESCA**

ECO DE LA ENSEÑANZA LAICA.

Organo de los Establecimientos Laicos y Libres bajo el patronato de Víctor Hugo, Diaz y Perez, Luis Blanc, Crouset, Clemenceau, Rochefort y Clovis Hugues.

Director Dr. D. BARTOTOMÉ GABARRÓS Y BORRÁS.

Publicase dos veces al mes.

Un número, 2 cuartos.—Doce números 2 y 1/2 reales en la capital y 3 reales fuera de ella.—Veinte y cuatro números, 5 reales, y 6 fuera.—Para los protectores de la Confederación de la Enseñanza Laica, gratis.

Se admiten suscripciones en cada Escuela Laica, en las principales librerías y en la redacción y administración de EL MOVIMIENTO.—Huesca.

AGUA DE PANTICOSA, y de Paracuellos de Giloca.

Recientemente llegada, hállase de venta á cargo de Mariano Frago, Administración de diligencias, Fonda de España, Huesca.

ESTUDIOS ORIENTALES. DEL CATOLICISMO

ANTES DEL CRISTO.

Extracto de las obras de Luis Jacolliot y otros orientalistas respecto al estado actual de esta cuestion,

POR
ELVIZCONDE DE TORRES-SOLANOT.
SEPTIMA EDICION.

Este curioso é interesante libro, primero de su género publicado en España, y que ha sido traducido al francés y al italiano, forma un volumen de cerca de 400 páginas en 8.º buen papel y esmerada impresion.

Se halla de venta al precio de 12 reales, en las principales librerías y en la redacción de EL MOVIMIENTO.

LA PREVISION

SOCIEDAD ANÓNIMA

DE SEGUROS SOBRE LA VIDA
A PRIMA FIJA.
Domiciliada en Barcelona,
Plaza del Duque de Medinaceli, número 8.

CAPITAL SOCIAL:
5.000,000 DE PESETAS,

Esta sociedad se dedica:

A constituir capitales para formación de dotes; redención de quintas y demás combinaciones análogas; rentas vitalicias inmediatas ó diferidas; seguros de capitales pagaderos á la muerte del asegurado; emisión de pólizas sorteables y depósitos devengando interés.

Para obtener detalles y prospectos, dirigirse á don Mariano Pedrés en Huesca.

Se vende un FAETON de cuatro ruedas; se dará barato.

El Administrador de este periódico informará.

QUESOS DE BOLA Y ROCHEFORT.

Se acaban de recibir muy frescos en la confitería de Serrano.

Coso bajo—9—Huesca.

En la administración de este periódico, se halla en venta una partida de periódicos al precio por arroba de 24 reales vellón.